

Sitzung des Deutschlandradio-Hörfunkrates am 9. März 2017

Top 4 - Bericht der Vorsitzenden des Programmausschusses

Das Treffen des Programmausschusses am Vor-Abend begann mit dem Thema Programmbeschwerden. Zu einem allgemeinen Austausch hierüber war Herr Dieter Pienkny geladen, der Programmausschussvorsitzende des rbb-Rundfunkrates. Im Anschluss widmete sich der Programmausschuss zwei aktuell vorliegenden Programmbeschwerden.

Danach ging es um die neuesten Ergebnisse der am Vortag veröffentlichten MA Radio 2017 I, welche für Deutschlandradio äußerst positiv ausfielen.

@mediasres heißt das neue Medienmagazin im Deutschlandfunk, welches am 20.3.2017 on Air Premiere feiert. Über Ausrichtung und Inhalt der werktäglichen Sendung gab die verantwortliche Redaktion Auskunft.

Mit dem Top ‚regelmäßige Kolumnen in den Programmen von Deutschlandradio‘ ging es weiter. Auch darüber gab es einen sehr interessanten Austausch in der Runde.

Zum Abschluss des Treffens stand dem Gremium Frau Claudia van Laak Rede und Antwort. Sie ist Leiterin des Deutschlandradio-Landesstudios Berlin und war als Reporterin am Berliner Breitscheidplatz vor Ort - in der Nacht nach dem Anschlag auf den

dortigen Weihnachtsmarkt. Das Gremium folgte ihren Ausführungen mit großem Interesse.